

VEHÍCULOS DE TODO TIPO



La ausencia de ganado quedó netamente paliada con el notable incremento de turismos y vehículos industriales. De hecho, en determinadas zonas del recinto daba la impresión de ser un certamen generalista de muestras, siempre con un

papel preponderante de la maquinaria agrícola, que, no obstante, apenas cedió espacio.

Entre las novedades más importantes del certamen, referidas a nuestro Sector, se encontró la cosechadora de cereales CX, de New Holland, que

recibió el segundo premio del Concurso de Novedades. Otra cosechadora que causó sensación en el certamen lerdense fue la Medion de Claas, al igual que los modelos de Laverda que estuvieron presentes en la feria por primera vez.

Lérida ha contado históricamente en septiembre con un certamen de mercado carácter agrícola, donde la maquinaria de este tipo brillaba en todo su esplendor. Pero en la edición de este año, el sector de automoción acaparó un protagonismo notable; llegó a parecer, incluso, una feria de muestras.



En el capítulo de tractores destacó la nueva línea de McCormick y el estreno de la nueva gama de fruteros, viñeros y articulados de John Deere.

En preparación del terreno, la gran novedad llegó con los arados Överum, marca comercializada en nuestro país por Howard Ibérica, que gozó de su propio stand en Lérida. ◻

UNA PUBLICACIÓN DE B&H, GALARDONADA EN LÉRIDA

El libro escrito por el Prof. Luis Márquez 'Maquinaria para la preparación del suelo, la implantación de los cultivos y la fertilización', perteneciente a la colección 'Cuadernos de Agronomía y Tecnología', de la editora Blake & Helsey, fue galardonado en la trigésima edición del 'Premio del Libro Agrario', convocado en el marco de la feria de San Miguel.